
令和４年９月６日 

保護者の皆様 

北茨城市立関南小学校長 佐川 拓 

 

令和４年度「第１回学校教育活動についてのアンケート」の結果について 

 

 初秋の候、保護者の皆様におかれましては、ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より

本校教育活動に対して多大なるご協力をいただき、感謝申し上げます。 

 さて、７月に実施した「第１回学校教育活動についてのアンケート」結果の集計が終了いたしまし

たので、ご報告いたします。結果を基に、今後も教育活動の改善に努めてまいります。お忙しい中で

のご協力、ありがとうございました。 

 

令和４年度第１回学校教育活動についてのアンケート 

令和４年７月実施 回答数１０４ 

 

  Ａ そう思う    Ｂ まあまあそう思う   Ｃ あまりそう思わない  Ｄ そう思わない    E わからない 

 

◆まなび充実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：51  B：39  C：9  D：1  E：4          A：5８  B：3４  C：８  D：３  E：１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：5６  B：４０  C：４  D：１  E：２        A：４７  B：３４  C：１９  D：３  E：１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  A：５６  B：３６  C：３  D：０  E：８              A：５８  B：３５  C：３  D：０  E：６ 

 

１ 学校は、教育目標「豊かな心と確かな学

力をつちかい、たくましい創造性に富む児

童を育てる」を達成するため、様々な学校

行事や教育活動を通して努力している 

 

２ 子供は、授業が分かりやすく楽しいと言

っている 

 

３ 関南小の先生は、子供一人一人を大切に

したきめ細かな授業を進めている 

 

 

４ 子供は、学校が進めている読書活動によ

り、本を読むことが好きになっている 

 

 

５ 関南小の先生は、話し合う機会を多く

し、何でも言い合える雰囲気の学級づくり

に努めている 

 

６ 学校は、「いじめ」や「不登校」・「体

罰」のない学校づくりに努めている 

 



 

 

 

 

 

 

 

A：５６  B：３９  C：４  D：０  E：４             A：５３  B：３８  C：７  D：０  E：５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：３５  B：５６  C：９  D：３  E：０        A：６５  B：３６  C：１  D：０  E：２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：６５  B：３３  C：２  D：０  E：４              A：４１  B：４６  C：１６  D：１  E：０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：５２ B：４３  C：７  D：０  E：２              A：２２  B：６０  C：１５  D：４  E：１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 関南小の先生は、子供の悩みや相談事に

適切に応じてくれている 

 

８ 学校は、目的が明確で子供が主体的に取

り組める行事や体験学習を実施している 

９ 子供は、挨拶や返事、言葉遣い・後片付

けなどがきちんとできている 

 

10 学校は、体育の授業や行事等で体力づ

くりに努めている 

 

 

11 学校は、事故防止に努め、子供の安全

についての指導や取組をしている 

 

12 子供は、宿題や家庭学習を進んで行っ

ている 

 

13  学校は、子供の様子や学校の取組を適

切に情報発信している 

 

14  子供は、インターネット・携帯電話・スマホ・

オンラインゲーム等を使用する場合、マナーを意識

して使用している 

 

＜課題と今後の取組＞ 

・質問２については、個に応じたきめ細かな支援、ＩＣＴを活用した授業の展開等に引き続き取り組

んでいくことによって、児童にとって分かりやすい授業づくりに取り組んでいきます。 

・質問４については、今年度も全児童が５０冊以上の読書ができるよう支援していきます。ご家庭で

もお子様へのお声かけと読書活動の奨励をお願いいたします。 

・質問９については、朝の交通安全指導時に挨拶が返ってこないというご指摘がありました。今年度

も挨拶運動を行っていきますので、具体的な場面を取り上げて指導していきます。 

・質問１２については、保護者 A＋B 84％、児童 A＋B 93％と開きがありました。家庭学習に「進んで」

取り組んでいるかに認識の差があるようです。学校としては、家庭学習の内容や量、自主学習への

支援等を通して、子供たちの意欲を喚起していきます。 

・質問１４については、スマホやゲーム機の使い方で、例年課題となっています。情報モラルやイン

ターネットの安全な使い方について引き続き指導していきます。ご家庭でのルールづくりについて

もご協力をお願いいたします。 

裏面に続きます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述から＞ 

 

・水筒の中身については、夏は塩分も大事。水・麦茶はどうかと…。ランニングタイム、真夏は考えて

ほしい。 

・熱中症対策として、早めの行動を取ってほしいです。（水筒の中身をスポーツドリンクなど） 

 → 例年、運動会練習期間はスポーツドリンクを携行しても可のお知らせを配付しています。来年度 

   は、運動会の実施にかかわらず、気候に応じて判断していきたいと思います。 

   ランニングタイムは熱中症警戒アラート発令の状況、運動場の暑さ指数の測定など、安全性を十 

   分考慮して実施の可否を判断していきます。 

・仕事や習い事もありますので、週に一度早く帰って来ることができる日があると、子供と過ごす時間

が増え、嬉しいです。 

→  日課表の見直し等により、下校時刻の繰り上げを実施してきました。今後も合理化できるよう取り

組んでいきます。 

・週末にシューズを持ち帰る時、教室で脱いで袋に入れ、靴下で靴箱まで歩き、靴を履き、帰らせるの

はとても不衛生だと思います。靴箱前で脱いで袋に入れるよう指導していただきたいです。 

→  密にならないように、玄関ホールのスペースを利用して、シューズの持ち帰りを衛生的に実施でき 

  るようにしていきます。 

・立哨をしていて、朝の挨拶をしても返さない子供が数人います。きちんと返してくれる子は毎回ちゃ

んとしてくれます。 

 → 率先して挨拶することの大切さを各学級で考えさせていくとともに、挨拶運動を通して、気持ちの 

   よいあいさつができるよう声かけをしていきます。 

・「学校教育目標について」「学校行事・体験学習について」は、現在の状況下では致し方ないことだと

思っています。できる範囲で工夫して行事等を行っていただいていることに感謝しています。 

 → コロナ禍ではありますが、実施方法や内容を検討して、子供たちがよりよい体験ができるように学

校行事や体験活動を実施していきます。 

・プールの授業の再開を子供たちは楽しみに待っています。 

 → 新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、来夏実施できるよう検討していきます。 


